
INFORMES – 9ª REUNIÃO  

 COMISSÃO LOCAL DO PROTOCOLO DE RETORNO DO IF GOIANO – CAMPUS MORRINHOS 

 

Data: 17/12/2021 - Memória da 9ª reunião às 09:30h pelo google meet. 

1. Delinear os cenários para retorno às aulas após o período de férias de janeiro de 2022: 

+ 1º Cenário: estabilização da pandemia, queda no número de contágio e mortes e avanço da vacinação: 

- Graduação: aulas 3 vezes por semana para todas as turmas (cursos diurnos: período da manhã às 
segundas, quartas e sextas; cursos noturnos: segunda, quarta e quinta) 

- Técnico: aulas 2 vezes por semana para os alunos concluintes (terças e quintas pela manhã) e 1 vez na 
semana para o Curso Técnico em Alimentos EaD (segundas no período noturno) 

+ 2º Cenário: avanço da pandemia e piora nos dados 

- Graduação: continuar o esquema adotado com possibilidade de mudança das turmas 

2. Alguns questionamentos levantados: 

+ Problemas de aglomerar todas as turmas em três dias não piora? --> Muitos alunos relataram que não 
estão participando das aulas presenciais pelo valor alto do transporte uma vez que o número de alunos no 
campus está reduzido, aumentar do número de turmas possibilitaria que os alunos consigam pagar o 
transporte e frequentar as aulas presenciais. Importante ressaltar que continuamos na fase amarela sendo 
facultativo ao aluno participar das aulas presenciais. 

+ O que acontece com as Turmas que os alunos não irão para o campus? Os professores precisam ir 
cumprir horário? --> Continuamos da mesma forma, o professor deve estar presencialmente no campus 
para as aulas em que se tenha alunos presenciais. 

+ Questão do passaporte vacinal somente a partir de março. Mas o retorno em janeiro será sem a 
exigência desse passaporte? o que acontecerá com quem não apresentar o passaporte em 2022? --> 
Estamos aguardando orientações jurídicas vindas da reitoria para sabermos como proceder em relação ao 
passaporte vacinal. 

3. O Pregão para aquisição dos EPI´s está ocorrendo, acredita-se que esteja finalizado em janeiro. 

4. Em janeiro a comissão começará a pensar em como será o ano letivo de 2022 tendo em visto a nova 
variante e casos pós festas de final de ano. 

 

 

 

 


